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令和４年平泉町教育委員会１１月定例会会議録（概要版） 

 

１ 日  時 令和４年１１月２９日（火）１５時００分から１６時５０分 

２ 場  所 委員会室２ 

３ 出 席 者 𠮷野教育長、本澤委員、三浦委員、千葉委員、千葉教育次長、千葉主幹、髙

橋文化遺産センター館長、阿部教育次長補佐、穂積教育次長補佐、安倍主任、

長谷川主事、菅野学習交流施設館長 

４ 審議事項 

（１）平泉町給食費に関する条例の制定について（議案第 18 号） 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について 

（３）スクールバスの安全確認について 

（４）学校運営協議会の進捗状況について 

（５）第２回総合教育会議のテーマについて 

５ 会議の大要 

   定刻に至り、𠮷野教育長が開会を宣し、会議録署名委員に𠮷野教育長、山平委員を指

名し、会期を本日１日限りとした。 

（１）平泉町給食費に関する条例の制定について（議案第 18 号） 

教育長は、「平泉町給食費に関する条例の制定」について、事務局に説明させた後、

これを出席委員にはかったところ、異議なく満場一致で、承認された。 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について 

教育長は、「新型コロナウイルス感染症対策」について、事務局に説明させ、これ

までの経過と現状等について確認した。 

（３）スクールバスの安全確認について 

    教育長は、「スクールバスの安全確認」について、これまでの経過と現状等につい

て事務局に説明させ、今後の対策等について確認した。 

（４）学校運営協議会の進捗状況について 

    教育長は、「学校運営協議会の進捗状況」について、これまでの経過と現状等につ

いて事務局に説明させ、今後の方向性等について確認した。 

（５）第２回総合教育会議のテーマについて 

教育長は、「第２回総合教育会議のテーマ」について事務局に説明させ、これまで

の経過と現状等について協議し、「文化財を通じた人づくり」を教育委員会のテーマ

（案）とすることを確認した。 

 

  


